



Communiqué de presse du 15 mai 2023

## suisse.ing dit oui à la loi sur la climat

suisse.ing – l'union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils – lance sa campagne #daily4future à l'occasion de la votation du 18 juin 2023 sur la loi sur le climat.

La loi fédérale sur les objectifs en matière de protection du climat, sur l'innovation et sur le renforcement de la sécurité énergétique constitue, en tant que contre-projet indirect à l'initiative populaire «Pour un climat sain (initiative pour les glaciers)», un important levier pour la politique climatique suisse. Pour la première fois, la loi prévoit que la Suisse ramène ses émissions de gaz à effet de serre à zéro net d'ici à 2050.

La Suisse entend ainsi réagir aux conclusions de la science du climat et contribuer à relever les défis posés par le changement climatique. suisse.ing et ses membres partagent la politique de la Confédération et soutiennent la transition énergétique au travers de leur engagement quotidien en qualité de sociétés d'ingénieurs-conseils. La protection du climat concerne la branche de l'ingénierie de façon cruciale, idéologiquement et économiquement. Aussi le comité de suisse.ing a-t-il décidé de se prononcer en faveur d'un oui et recommande d'en faire de même. D'autres arguments du point de vue de l'association sont :

- Sécurité en matière de planification et d'investissements
- Incitations à la rénovation des bâtiments
- Sécurité et indépendance énergétiques
- Mandats pour la branche de la construction et de la planification
- Énergie indigène et emplois suisses

Cliquez ici pour accéder à [l'argumentaire](#) et à la [campagne #daily4future](#).

### Contact médias:

Andrea Galli, président suisse.ing, +41 79 370 24 01, [andrea.galli@pini.group](mailto:andrea.galli@pini.group)

### suisse.ing

L'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils suisse.ing réunit plus d'un millier d'entreprises (422 entreprises mères, plus leurs succursales et filiales) et comptant en tout près de 15'000 collaborateurs. Les entreprises membres génèrent annuellement un chiffre d'affaires brut de plus de 2.5 milliards de francs, ce qui correspond à environ 50 % de la part totale des dépenses dans le domaine de la construction. Les entreprises suisse.ing sont actives dans tous les domaines de la construction, notamment aménagement du territoire, géologie, mensuration, sciences environnementales, génie civil, technique du bâtiment ou encore planification électrique. suisse.ing est ainsi la voix nationale reconnue des entreprises suisses de conseil en ingénierie et en planification.